

Celebrando la Revista Historia Autónoma

Estimados lectores:

Es un honor para nosotros presentar y celebrar la publicación del número 25 de Revista Historia Autónoma. Este hito representa más de una década de compromiso constante con la difusión del conocimiento histórico, la promoción de la investigación rigurosa y el fomento del debate académico. A lo largo de estos años, nuestra revista ha ofrecido una amplia gama de artículos que abarcan temáticas y periodos históricos diversos, contribuyendo significativamente al entendimiento y la apreciación de la historia desde múltiples perspectivas.

Uno de los logros más destacados en los últimos años ha sido alcanzar el cuartil Q2 en el índice de impacto de Web of Science. Este reconocimiento refleja nuestro actual compromiso con la excelencia académica y la calidad de las investigaciones que publicamos, con el fin de posicionar a Revista Historia Autónoma en un lugar cada vez más destacado dentro de la comunidad científica nacional e internacional. Cabe destacar que este avance ha sido posible, en gran parte, gracias a la reestructuración integral de nuestro Comité Editorial y Equipo de Redacción tras 2020, un proceso que hemos implementado con el objetivo de optimizar nuestros procedimientos internos y fortalecer la colaboración entre los miembros del equipo. De esta manera, la nueva organización ha permitido una mayor eficiencia en la revisión y publicación de los artículos, garantizando evaluaciones rigurosas y un proceso editorial transparente y justo. Incorporando numerosos expertos en diversas áreas de las Ciencias Históricas, nos ha permitido abordar una gama más amplia de temas y enfoques metodológicos. Este esfuerzo ha sido, por tanto, crucial para mantener la relevancia y el rigor académico de la revista, adaptándonos así a las cambiantes demandas de la investigación histórica contemporánea y de los lectores.

Asimismo, este éxito no habría sido posible sin la dedicación de un equipo extenso de colaboradores, autores, y evaluadores que, a lo largo de estos 25 números, nos han ayudado a lograr la situación en la que actualmente nos encontramos. A todos ellos les expresamos nuestro más sincero agradecimiento. Su incansable trabajo y compromiso con nuestra revista han permitido que Revista Historia Autónoma se haya convertido en un referente en el ámbito de los estudios históricos en España. Igualmente, queremos extender nuestra gratitud a nuestros lectores, cuyo apoyo y fidelidad a lo largo de estos años han sido fundamentales. Su interés por el conocimiento histórico es la razón que nos impulsa a seguir ofreciendo contenido de la más alta calidad y relevancia académica.

A todos nuestros lectores, autores y colaboradores, los invitamos a continuar acompañándonos en esta apasionante travesía por la Historia. Cada nuevo número es, y será, una oportunidad única para descubrir, aprender y reflexionar sobre nuestro pasado y, de esta manera, comprender mejor el presente y el futuro. La celebración de nuestro vigésimo quinto número no solo es un logro editorial, sino también un reflejo del progreso y la evolución de la investigación histórica a nivel nacional. Con la vista puesta en el futuro, reafirmamos nuestro compromiso con la promoción del debate historiográfico y la contribución al avance del conocimiento histórico, al mismo tiempo que trataremos de mantener la ilusión, el esfuerzo y la constancia que ha caracterizado esta publicación desde sus inicios y a lo largo de estos veinticinco números. Estamos entusiasmados por lo que vendrá y confiamos en seguir creciendo y contando con el apoyo y la colaboración de toda la comunidad académica nacional e internacional.

Gracias por ser parte de la historia de Revista Historia Autónoma.

Atentamente,

Francesco Caprioli y Javier Revilla Carona

Directores de la Revista Historia Autónoma